

Unternehmensnachfolge bei Ematec

Memmingerberg. Der Aufsichtsrat der Ematec AG aus Memmingerberg hat Julian Eberhard einstimmig als Chief Technical Officer (CTO) in den Vorstand berufen. Er bildet damit gemeinsam mit seinem Vater, Firmengründer und CEO Manfred Eberhard, die Doppelspitze des Unternehmens. Manfred Eberhard will in den kommenden Jahren Schritt für Schritt kürzertreten. „Da ist es ein absoluter Gewinn, dass wir mit Julian den perfekten Nachfolger für mich in der eigenen Familie haben.“ Auch der Vorsitzende des Aufsichtsrats, Oswald Berger, lobte die Entscheidung, „denn damit können wir genau zum richtigen Zeitpunkt die Weichen für eine erfolgreiche Zukunft des Unternehmens stellen“. Ematec gilt als weltweit führen-



Freuen sich über die Erweiterung des Vorstands der Ematec AG: (von links) CEO Manfred Eberhard, Aufsichtsratsvorsitzender Oswald Berger und das neue Vorstandsmitglied, CTO Julian Eberhard.

der Anbieter von Hebezeugen für die Einzelblattmontage von Rotorblättern und ist Lösungsanbieter für Automatisierungs- und Handhabungstechnik. Zur Kundschaft zählen sämtliche große Namen der Automobilindustrie wie Mercedes, BMW,

Volkswagen, Porsche Ford oder General Motors. Die Ematec AG beschäftigt in Memmingerberg 60 Mitarbeitende und ist seit Jahren auf Wachstumskurs mit einem jährlichen Umsatzplus von zuletzt jeweils über 20 Prozent. tsu